

environ 27 pour cent de la population canadienne.

La nouvelle politique d'immigration du Canada, bien que suscitant une inquiétude croissante dans de nombreux pays, ne sera pas trop restrictive. En effet, le premier ministre a déclaré récemment qu'elle demeurera libérale et garante de la richesse ethnique de la société canadienne.

Activités physiques

Le 1er juillet 1975, au moment où le Canada célébrera son 108e anniversaire, plus de Canadiens seront en bonne condition physique que jamais auparavant. Au cours des années 60 et 70, sous l'influence de deux premiers ministres qui ont vanté les vertus et les plaisirs de la santé physique et, à l'exemple d'un gouverneur général qui pratiquait le jogging, de plus en plus de Canadiens d'âge moyen se sont mis à faire de l'exercice et du sport. Les jeunes qui, habitués à un monde mécanisé et audio-visuel, se laissaient aller à un mode de vie sédentaire, ont suivi le mouvement en grand nombre. L'activité physique est devenue populaire d'un océan à l'autre. Le nombre des courts de tennis et des terrains de golf a augmenté de façon prodigieuse, et des pistes destinées au ski de fond et aux excursions à pied sont apparues un peu partout à travers les vastes étendues de la campagne et des montagnes. Nous avons pris l'habitude de voir des cyclistes et des amateurs de jogging sur nos routes et nous ne comptons plus les marcheurs qui se sont infligés des ampoules aux pieds au nom de la santé. Les salles de conditionnement physique et les gymnases se sont multipliés, bourdonnant d'activités. Après avoir vu le vétéran Gordie Howe donner des leçons aux jeunes les plus prometteurs, les joueurs de hockey qui s'étaient résignés à accrocher leurs patins à l'âge traditionnel de trente ans s'adonnent de nouveau à un sport qu'ils avaient pratiqué dès leur plus tendre enfance.

Même si l'inflation a pu modifier la façon de vivre d'un grand nombre de Canadiens, elle ne peut les empêcher de jouir du bien-être que leur procure l'activité physique. Et les Jeux olympiques qui se tiendront au Canada à l'été 1976 inciteront peut-être un nombre encore plus considérable de ses habitants à apprécier le vieil adage: "un esprit sain dans un corps sain".

Cabinet du Premier ministre

Le cabinet du Premier ministre, a annoncé que M. Lawrence Smith, Haut-commissaire du Canada à la Barbade et à Grenade et Commissaire des États associés des Antilles du Commonwealth et de Montserrat fera partie du groupe de spécialistes du Commonwealth qui se réunira à Ottawa, en juillet 1975.

Satellite "Symphonie"

Le ministre fédéral des Communications, M. Gérard Pelletier, a déclaré que la deuxième série de liaisons audio-visuelles bilatérales entre la France et le Canada au moyen du satellite franco-allemand "Symphonie", confirme la valeur de ce genre d'échange international et laisse entrevoir pour l'avenir une plus grande utilisation de ce satellite expérimental.

Une liaison bilatérale de télévision a été établie entre l'aéroport ADAC, à Ottawa, et l'aéroport du Bourget près de Paris, où a eu lieu le Salon de l'aéronautique. L'expérience a permis aux visiteurs du Salon de l'aéronautique de voir sur des écrans de télévision un film tourné au Canada sur le DHC-7, nouvel avion à décollage et atterrissage courts.

M. Pelletier prévoit que des gouvernements provinciaux ou certains organismes se montreront intéressés à participer à des expériences de communications internationales au moyen du satellite Symphonie. Les projets d'expériences, a-t-il déclaré, devraient être coordonnés par le ministère des Affaires extérieures et par le ministère des Communications qui en évalueraient les aspects techniques.

Grâce aux équipements déjà en place, les expérimentateurs ont pu bénéficier sans frais des stations terriennes. Quant aux futurs expérimentateurs, de poursuivre M. Pelletier, le gouvernement étudie la possibilité de mettre gratuitement à leur disposition les mêmes services. La Société canadienne de télécommunications transmarines (SCTT) est l'organisme au Canada, autorisé à assurer le service de télécommunications par satellite outre-mer, qu'il s'agisse de liaisons expérimentales ou commerciales.

La série actuelle d'expériences

"Symphonie" a été inaugurée le 8 avril 1975 par une téléconférence entre M. Pelletier et M. Aymar Achille-Fould, Secrétaire d'Etat aux Postes et Télécommunications de France.

Résultats de l'enquête sur l'arsenic à Yellowknife

Le ministre de la Santé nationale et du Bien-être social, M. Marc Lalonde, a rendu publics les résultats de l'enquête touchant le taux d'arsenic dans les échantillons de cheveux prélevés chez les résidents de Yellowknife, (T.N.-O). L'enquête fait suite à une étude qui a été entreprise à Yellowknife pour déterminer le taux d'arsenic dans l'environnement. La teneur d'arsenic dans les cheveux ne constitue pas toutefois une mesure de risque à la santé puisque le taux réel du corps peut être de beaucoup inférieur. Ces échantillons indiquent néanmoins le degré d'exposition à l'arsenic et sont essentiels pour déterminer le besoin d'un examen plus poussé qui précisera le taux exact d'arsenic dans l'organisme. Un total de 700 personnes se sont portées volontaires pour l'examen. Une étude plus approfondie déterminera le degré de danger pour la santé afin de préciser si les taux d'exposition dans l'usine de traitement et la mine nécessitent un contrôle plus poussé. Des lettres ont été envoyées à toutes les personnes ayant participé à l'enquête dans le but de les informer d'abord des résultats individuels et sur la signification de ces données ainsi que sur l'examen plus poussé déjà prévu.

Visite du Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures en République de Corée

Le ministère des Affaires extérieures du Canada annonce que le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, Allan J. MacEachen, effectuera une visite officielle en République de Corée, les 26 et 27 juin 1975, en réponse à l'invitation du ministre des Affaires étrangères, M. Dong Jo Kim. M. MacEachen rendra visite au Président et au Premier ministre et rencontrera le ministre des Affaires étrangères, M. Kim, pour des échanges de vues sur des sujets d'intérêt commun.